



GOUVERNEMENT DE LA RÉGION  
DE BRUXELLES-CAPITALE



LA VILLE  
DE STAD

## COMMUNIQUE DE PRESSE

# Handy.brussels rend les atouts de Bruxelles accessibles !

Dans le MAD, la Secrétaire d'Etat bruxelloise en charge de l'égalité des chances, Bianca Debaets et l'échevin bruxellois à l'égalité des chances, Mohamed Ouriaghli, ont aujourd'hui lancé **handy.brussels**. **Handy.brussels** est un site utile et pratique rassemblant toutes les informations concrètes concernant l'accessibilité des magasins, hôtels, restaurants, musées, cinémas,... à Bruxelles.

Le manque d'information, d'infrastructure adéquate et de compréhension des professionnels constitue en ce moment des obstacles pour les personnes handicapées. La Région bruxelloise et la Ville de Bruxelles unissent leurs forces afin de répondre aux besoins des personnes handicapées afin que celles-ci puissent également profiter des nombreux atouts de la ville et des nombreuses activités qui y sont organisées.

Handy.brussels rassemble des centaines de fiches contenant la description de lieux attirants à Bruxelles comme les parcs, les musées, les maisons communales, les restaurants et cafés, les magasins, les salles de théâtre,... Les fiches contiennent des plans détaillés et des photos, une description et du feed-back concernant l'accessibilité. Tous les endroits sont géolocalisés et pourvus de commentaires sur mesure fournis par les collaborateurs d'AMT Concept. Moyennant quelques clics, l'utilisateur peut évaluer un endroit et s'il le souhaite, envoyer des photos et des commentaires à la rédaction.

**Bianca Debaets** a soutenu le projet : « *Les personnes handicapées ne doivent pas s'adapter; la ville doit s'adapter à eux. Grâce à handy.brussels, ces personnes peuvent voir quels chouettes endroits sont plus facilement ou plus difficilement accessibles. Ainsi, elles peuvent également profiter des nombreux atouts de Bruxelles et donner du feed-back concernant les endroits moins accessibles.* »

L'échevin **Mohamed Ouriaghli** y voit des avantages: « *Handy.brussels offre une solution pour contrer les discriminations faites aux personnes handicapées. Désormais, citoyens bruxellois et visiteurs occasionnels peuvent pleinement profiter de notre Ville ! Une Ville qui met la priorité sur l'accessibilité de ses biens et services aux personnes à mobilité réduite. De plus, l'application s'inscrit parfaitement dans nos projets de transition Smart City.* »

**Miguel Gerez**, directeur d'AMT concept: « *Nous désirons que l'application handy.brussels devienne un outil pratique pour les agences et les organisations qui organisent des visites, pour les fournisseurs de services, pour les transporteurs, mais également pour les citoyens.* »

Grâce à l'ordonnance Handistreaming, approuvée à l'unanimité par le Parlement Bruxellois il y a deux ans, les nouveaux bâtiments publics doivent de toute façon être rendus accessibles aux personnes handicapées. Handy.brussels permettra également que des bâtiments existants et des endroits passionnants soient répertoriés et si nécessaire, sensibiliser et stimuler les organisations afin de rendre leur offre et leurs services plus accessibles.

Porte-parole de Mme Debaets: Pierre Mishiga, 0475 720 412, [pmigisha@gov.brussels](mailto:pmigisha@gov.brussels)

Attachée de Presse de Mr Ouriaghli : Zeineb Drissi, 0486 279 410, [zeineb.drissi@brucity.be](mailto:zeineb.drissi@brucity.be)

AMT concept, Mr Miguel Gerez : 0477 31 86 07

